PERIÓDICO

12-03-25

LEGISLATIVO



Mesa de debate / Federico Döring (Diputado – PAN) / Alejandra Barrales (Senadora – MC) / Arturo Ávila (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- "Nosotros votamos a favor de la minuta, la minuta es como dicen por ahí, una prosa jurídica, dice puras cosas con las que nadie puede estar en desacuerdo. Nosotros vamos a apoyar eso, pero vamos a combatir lo que dejaron fuera, porque les quedó grande, como siempre, la agenda del país", indicó Federico Döring.

"Me parece que nunca sobrará la intención de reforzar el principio de no intervención en nuestro país, el artículo 40 y el 19 son claros, sin duda, pero tienen que ser más claros y se incorporan algunas cosas que me parecen fundamentales" expresó Arturo Ávila.

"Desde Movimiento Ciudadano hemos dicho ya que por supuesto, todo lo que tenga que ver con defender nuestra soberanía lo vamos a respaldar, como siempre lo hemos hecho, pero también hemos dicho con toda claridad que estas reformas que nosotros recibimos, pues son de carácter absolutamente simbólico, declarativo, es un mensaje interno, es un mensaje a los mexicanos donde entendemos que lo que se busca es decirles, desde la presidencia estamos defendiendo nuestra soberanía", comentó Alejandra Barrales.

